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言い空緑の山と巨

黄このうわけは

人類の理想文化を表わす。

モれらが混然一体頑和して

日―タリーの理想に向って

昂って行く事を示している。
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◎ロータリーソング ソングリーダー  吉 沢 洋 景

「四つのテストJ

◎お客様紹介        会 長  萩 生回茂夫

U」本 英 司様 (穏城RC 次 年度分区代理)

第 252回 例会報告 ●2/2つ
(H995年～1996年度第25回例会)

司会     SAA委 員会委員  奥 田 支 夫

◎点鐘 会長  萩 生回茂夫

2, 地区□―タリー財□CSE委 員合同会議開催のご

案内が来ています。 1月29日 (月)場 所は同じミリ

デアンホテル′ヽシックで赤尾地区OSE昏 員と萩生

日会長が出席の予定です。

3)ク ラブ米山奨学委員長並びにカウンセラー合同会

議同憎のご実内が来ています。 1月 27日 ri,ア ル

ギア市ケ谷でfB藤英也米出副委員長と吉沢カウンセ

ラーが出席の予定です。

③ 次年度会務報告  会 長エレク ト  遠 藤 二 郎

先週の総会に於て役昌理事の承認を頂きました。被

選理事会として半年準備のもがんはります。会則によ

り臨時総会より1週間以内に会場監どを選任すると言

うことが有ります。 5時 30分より 「サフアイア』にて

第 1紙選理事会を同催致しました。

ま実 1 会 場監督としてお倉霞理事を決定。

2次 勺養委員会組織実を作成することに付t てヽ

会長エレクト及び被選理事に一任するまで決

定 。

3第 2回被選理事会を初例会前の 5時～ 5時

50分の間にクラブ事務局にて開催する事に

決定。

4例 会場及び事務局移転準編委員会設立に付い

て殺選理事会の全員が委員として参洵。

◎会務報告 会長  萩 生回茂夫

本日私の事務所で定例理事会を行いますので 例 会

後役員理事の方は全員ご出席下さい。

事務所移転の件で早く委員を選んで契約をしてほし

いと云う要望が来ております。

◎ 幹事報告         幹 事  橋 口 洋 ニ

先通のクリスマス例会 ご 協力ありがとうござい

ました。

1)地 区ロータリー財団GSE委 員会開催のご案内が

来ています。 1月 9日 (火)ミ リデアンホテルバシ

フィックで示尾地区CSE委 員が出席の予定です。

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

会   長 i荻生日茂夫   副 委員長 :ヨ署曽夫磨 tu崎 光 ―

中   手 :橋D 洋 三   委   員 平野行慶 傷 島裕英 根 本書守
会率安員長 :小境 章 員        園 働俊二 域 な正tC 戸日昭寿

観会場 多 摩ヤごう7Fノ ンヽケットルーム

事務局 :東京都多摩市落合+91
多摩センタービル?階

TEL M2翌 <湾6 !ヽ〔AX 0423,2帥 1
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◎出席報告 出席委員会委員 大松 誠 二

委員会報告

◎ニコニコBOX 親 陸活動委員会委員 奥 木 博 勝

山本 英 司様 !先日のホールインワン記念晶ありがと

うございました。お礼が遅れて申し訳あ

りません。又本口おせ喜になります。

萩生日茂夫

橋□ 洋 三

ロ メークアッフ   3名

関嗣 な 二 (12/19西 南)

小林 和 夫 (12/26多 摩)

伊神  稔 (12/22言 少年交換委員会)

日 欠席届出書    5名

橋本 幸 夫   風 間 茂 覆   奈 日 舞 子

日畑  樽    内 日 茂 男橋□ 洋 三

伊藤  稔

加顧喜二郎

赤尾 木雄

伊藤 英 也

横倉 舞 三

新お源四郎

海野 栄 ―

大熊 将 夫

宮本さん こ の間のクリスマス会に出席さ

せて頂き大変ごちそう様になりました。

12月23日宮本宅での馬手を囲んでのク

リスマスノヽ一ティーで宮本さんに大変お

世53になったので。

本日の例会が終了して半分 御 協力有鷲うご

ざいました。後半分御協力お願いします。

U」本様ようこそ。

お誕生祝をいただいたので。

本年はお世話になりました,来 年もよろ

しくお願いします。

今年もお世話になりました。

本年は皆さんに大変おせ吾になりました。

家内に誕生視ありがとう。

今年最終例会ですね。

本年の最終例会なので。

坂日様今日はありがとうございました。

メンバーの皆さん そ して我等のアイド

ルの西)様 良い年を。

寒くなりましたねc旨 さんか元気ですか。

大会初年度 大 変お世話になり有整うござ

いましたっ来年t_宣しくお願いします。

今年最後の例会と今年最後の除夜の饉ぜ

ひ皆さまおいで下さい。

采年もよろしく.よ いお年を。

興木さん ク リスマス例会チャリティご

告労様でした。

ISの告別式でお世話になりました。

口 欠席者

中山 lB武

◎ お客様 ご渋拶

2名

戸日 昭 寿

稲城 RC 山 本 英 司様

北村 幸 彦

山崎 光 ―

津守 弘 範

皆さん今晩は。久し振りにグリーンクラブにやっ

て参りました。今日メイクアップと云うよりも 去

る4月 5日グリーンクラブのご招待で花見ヨルフ大

会で東京国際OUT No2ホ ールでホールインワンを

致しました。その時の記念にりっばなトロフィーを

頂き そ のお礼を中し上げに彦りました。又宋年度

は分区代理をヨき受ける事になりました。グリーン

クラブの次年度の会長 幹 事さん ど うがようしく

お願いします。

◎挨 拶            小 林 和夫

先日の日のコほの新には年末のお忙しい中にもかか

わらす ご会軍とご厚情を頂きまして誠に石難うござ

いました。私はクラフの営犠方の暖かいお気埼ちを何

時までも忘れる事なく こ れからも皆構と―絡にクラ

ブの中で暮仕させて頂きたいと思っております。

⑥クラブForum 情報委員会委員長  宮 本  誠

情報委員会はクラブForumを前用と後期に 1回すつ

同催する事になっております。今日の認題は5年経過

した今 出 席率等も考えの中に入れた上で当クラブの

例会の開催時間と云うものを再検討しても良いのでは

と云う声が多い様に思えます。例会の用撻崎目と云う

ものと□―タリーの書え方に付いてクラフ奉仕委員長

の足立さんと歴代会長の口中さん 赤 尾さん 横 倉さ

ん 私  現 会長の森生日さんにお話をして貫い 会 員

との意見交換をしました。

宮本

伊東

説
　
態

小称 和 夫

「シクシク」

本国合言1 金 421000円 本年度黒:十 金 676270円

◎ クリスマス激態報告 鋼齢 畳膝員鑑 R長 伊東  巌

◇クリスマス憩親会の収支報告■ 1枚 別 紙の通りで

ごさいます。

◇本年の年男

佐伯 和 度 小 林 和 夫 津 守 弘 範 白 非  博

会員継数 54名

出席着数 4?名

本国出席率 8704%

12/13出 席率 8000%

(今週の担当 !平野 行 震)



【卓 話 】
「環境と健康」

駒沢女子 (短期)大 学教授

ます一番最初の健康ですが 健 康というのは病気でない

という事にとられがちです。ところがWHOと が日本の厚

生省等が定めている健康の定義というのは 病 気でないだ

けでは足りないのでのす。要するに 何 かをしようという

意欲に充ちた状態 も しくは何かをしている状態。その

「何が」というのが非常に働題で お 全を轟けている状態

というのは健康とはいえないのです。これはお金にならな

い事 人 間でいいますと矯神文化的行動といいますけれ

ど 芸術等です。例えばををおく 文 章を書< 文 字を読

む 短 歌をつくる 章 を読0 そ れからスポーツをする

これはブロスホーッ選手の方は別ですが ア マチュアのス

ポーツというのはお金を頂いてやるのではなく お 金を

払ってやるわけです。こういう事は何の得もないわけで

す。

人間が他の動物と違うところは 他 の動物は一つの必然

的な欲求 生存のあという欲求に基づいて行動を起こすと

ころです。例えば 敏 が来るから迷げる 病 気だから葵に

なるクサを食べに行く お しっこをしたいから表へ行って

する 女 性がいれば子供を作る為にセックスをする。人間

はセックスをする場合に目的をつくらないわけです。子供

を作ろうと思つて作っているわけではないのですね。むし

ろ作ろうと思わないで で きちゃったという話が多いわけ

です。こういうのが芸lrrと呼べるかというとうょっとそこ

は6す かしいのですが 一 般的に動物は自分の具合の悪い

事から逃げたり 排 泄を満たしたり 食 欲を満たしたりと

いう事をする。その状態が健康 そ れが満定されたら動物

はほっているのだと ス イスの有名な学者がいっているの

です.

人間はどこが違うかというと 先 程から申し上げている

とおり 鳩 神文化的行動をする事です。ス示―ツをした

り 芸 術をやったり そ こが他の動物とは違います。

例えば腕が一本なくても足が一本なくても そ ういうも

のをやろうという意欲に滝ちた状態 も しくはそれが行動

に出ている状態が まさに健康なのです。ですから人間と

いうのは 精 神と体を兼ね橋えていて そ の精神活動を最

もやらなければいけない や る や ろうという気持ちが僅

康なのだと 定 義をさせて頂きたい。これは私がいってい

るのではなく 世 界中の質人がこういう風に決めたという

事です。ですから 体 の調子はいいんだけども酒を飲んで

tlるというのは これは健康ではないわけです。食飲とか

性欲とかいうのは欲望ですから こ ういうのは精神文化的

な行動には人らないわけです。皆さんも足ラ:ともスボーツ

をやるとか 芸 術を言るとが そ ういう方的にいっていた

だきたいと思います。

その次に 環 境という言葉がいつ唄から出て来ているか

といいますと ヒ ボクラテス ま あこれは先生方もよくご

存知だろうと思いますが この時 既 に空気 水  そ れか

ら風というような形で 環 境という意粛はかなりあったの

です。あそこは空気が悪いから も しくは風が強いから

本があるから あ そこへ行くと病気になるよという話が

お構あllまして こ れが現在でいう地方病 ま あエボラ熱

とがいうような地方病です。そういう手で病気との関係

直据的な関係において 環 境が考えられる。ところが

段々人間が増え始めて 16世 紀位から序々に い わゆる

マスブロダクションというのが始まつたわけですが 大量

生産をする為に動力源としてt石 燃料を使い始めたので

す。この化石燃料を使い始めたというのが大気うち染のもと

になっているのです。また他方からいいますと 紀 元前に

砂漠に非常に高度お支明が多数発達しました。その一つに

メソポタミアがあるのですが こ ういうところの砂漠は非

常に大きな森でおおわれており 当 時の国家というのは城

客都市といいまして 自分達の住んでいるまわりをレンガ

で囲って 敵 とが野獣の攻撃を防いでその中で生活をする

というのが都市の形態だつたわけです。そのレン方を続く

為に 大量の本を切った事が 二 地の保水性をなくして

砂痩化を起こす イ コール 自分遠の飲み水もなくなって

しまうも そ の都市を捨てて他へ移動しなければならない

のです。そういう事を人類は繰り返して来たのです。現在

地球上の人間の数は総人068億 人いるといわれておりま

すが、その中で約2億近くが充分な食べ物が得られないと

いう現状だそうです。国連の推計ですと21世紀には総人

0が約100憶になるそうです。そうすると単純計算をして

も 68億 のうち2憶なのですから あ と22脩増えると

全国で24憶の人が食編が足りなくなるという状況が目と

,の 先に迫っているわけです。これらを解消する為にはど

うしたらよいかという旬磨も 環 境問題の一つとして 大

立
~



きく我々の前にクローズアップされて来ています。耕地面

積を増やすというのは算術的な足じ年計算です。人□の増

えるのは掛け算計算 で すからとても大□の増えるのに食

種生産が追いつけないというのは自明の理であります。そ

れを何とが解消しようとしても 我 々が二酸化床素 床 酸

ガスを排出している限り 現 状で排出している限りでは

耕地面積はもしろ縮刀ヽ こ向かっていく。先日 国 連より西

暦2000年には海面が5センチとがり 2050年 には50セ

ンチ上がるであろうと発表されました。そうしますと現在

の耕地面積の30%か ら40%が  海 面下に港ってしまうと

いう事で 生 産iは 半分になり 消 「Eは 非常に増Itする

わけですから 我 々も生きてはいけません。食物がなくな

るという事は も う10年が15年先に迫っているのです。

そんな事が何故起きているかというと 先 程も申し上げ

たとおり 森 の本を切tlすぎた為の砂漠化であるとか 進

肥を与えないで土地に化学留料をまいた結果 土 壊内の残

留福造がこわれ 植 物が生えな<な ってしまった。これは

アメリカヘ行かれた方は飛行機からご境になってよくわか

ると思うのですが カ リフォルニアの豊かな穀倉地幕が

空から見るとポツンポツンと大きな穴があいたように砂漠

化が起きています。これも地下水の汲み上げすぎによっ

て 枯 泊して来た。地下水というのはミネラルを含んでお

tlますから そ の水を畑に使いますと 畑 の上に塩分がせ

き出してしまい 植 物が生えない状態になってくるわけで

す。こういうどが世界中で起きています。

環境簡題というのは 一 つは哲掌ではないかと思いま

す。害するにお金をたくさん儲けたり も のをたくさん身

の回りに集めるという事を 自 分だけでやっていたのでは

駄目なのです。世界のバランスの上にたってやらないと

篤けたお金をuJほど寝んでも 便 えない時代が目と身の売

に来ています。我々の先祖は過去に 地 球に人間が住めな

いような条件をどんどん作って来てしまったわけです。

「自然を征取する事によって人類は翔寝して来た」という

学者がいます。しかし自然を征概してしまった結果 ど う

いう子が起きているかというと ア メリカでもアフリカで

もとヽ とヽ 砂漠化が進んで 人 の住めるところはこヽどん

減少しています。そういう現実を見ると 自 然を征ほする

という手がいかにナンセンスが ま た エ ポラ出血熱とか

エイズを見てもわかるとおり 本 来人間が入らないところ

に無理に開発して入っていった為に 人 間の病気ではない

ものが大局の病気になって世界中に広がり 人 類の死命を

制するという現状に至っているのです。やはり 人 間は自

然に対するなれをもう一歩下がって見て 地 球に住まわせ

てもらっているのだ 人 間の為だけの地球ではないのだと

いう手をよく考えていかなくてはいけないでしょう。

なら<「 環境と健康」という言に皆さんは こ 代な水を

飲んだら健康でいられるか ど んな空気の状態がいいのだ

ろうか 空 気の憲いところにいたらどんな病気になるのだ

ろうか そ れを防ぐにはどうしたらいいのだろうかという

手を今回の話に期待されていらっしゃつたのではないかな

と思t まヽす。ところが30分ではそういう語は極めて喜円

的になりますので 先 す単語を憶えていただかなくてはな

りません。一一一―略―

例として 岩 手県のある海岸場 大 船漬に近い所です

が 力 の中で員や点がとれなくなったのです。鴻にも砂漠

化現豪というのがございまして 自 栄望 ヒ 要 するに官が

汚いものをりにこ流したり 空 気が汚れるとその中の有害な

成分が地面に落ちて、それが雨等で下水に流れ込み )‖こ

流れ込み や がて海をも汚していくのです。そういう事が

起きまして 特 に宮栄求化というのは 今 の下水の処理法

では完全にとれないチッンとリンという物寓が海の中の環

の栄まになるわけです。そうすると特殊な赤潮とか奮調の

原因になり こ れは海中の酸索を強烈に消費しておの中を

無酸素状態にしてしまうのです。

もう一つは そ の漂の出す毒物が点や貝を殺してしま

う。そのもに漁師さんが非常に因るわけです。そこで漁師

さん達は こ の湾をもう一度室がな海産物の剣車にしよう

と立ち上がったわけです。ますれをやったかといいます

と 川 の涼流から木を植えたのです。本を相えるという事

は雨のたdこ 水力琉れ出してしまうのではなく 地 面の中

に水がたっぶりたまるわけです。これは非常によい手がた

くさんあります。ます 気 温が急激に変化しないから気候

が穏やかになります。根に線の町水池といわれる位水がた

まり 川 がコンスタントに流れ出します。そうすると家庭

排水が多少流れ込んでも寿められて 海 にタメーツを与え

に<く なるのです。現在では日本のフランス料理の事'3家

がそこに力■を目いに行くくらい 良 質の力■がとれるよ

うになって来ました。

この様にやろうという意志があつて そ の根涼がどこに

あるのかという事を理解できT.ば 人 間というものはすば

らしい生き物だと思うのです。

やはり自然と人間が共有していけるような環境を自分連

で作り出していく手が 我 々の子訴が安全に生きてい<も

のものなのだという手を 気 持ちの上で納行しなくてはい

けないのです。

第252口 (12/20)例 会において

(卓言担当 :戸日 昭 寿)


